

Timika: Jumlah kumulasi kasus HIV/AIDS di Kabupaten Mimika, Papua, per 31 Desember 2007 sebanyak 1.478 kasus. Terdiri dari 1.263 kasus HIV, dan 215 kasus AIDS. Dari jumlah itu, 71 persen kasus HIV/AIDS ditemukan pada penduduk asli Papua.

Bupati Mimika Allo Raфра dalam Diseminasi Hasil Survey tentang AIDS dan Perilaku di Kabupaten Mimika, Selasa (29/1), mengatakan, sebaran kasus HIV/AIDS terbanyak di Mimika berada di wilayah Kelurahan Kwamki Lama. Kasus HIV/AIDS ditemukan pada kelompok sosial petani, pengangguran, dan ibu rumah tangga. “Semua kelompok sosial di Mimika sudah terinfeksi HIV/AIDS,” kata Allo Raфра, di Pendopo Rumah Negara Kabupaten Mimika.

Menurut data Dinas Kesehatan dan Keluarga Berencana Kabupaten Mimika, per 31 Desember 2007, jumlah total kasus HIV/AIDS tertinggi di Mimika ada pada kelompok sosial pengangguran (364 kasus), ibu rumah tangga (336 kasus), petani (247 kasus).

Jumlah kematian akibat HIV/AIDS di Rumah Sakit Mitra Masyarakat (RSMM), rumah sakit yang dibangun khusus untuk merawat pasien penduduk asli Papua, sebanyak 16 kasus.

Kasus HIV/AIDS juga ditemukan pada kelompok-kelompok pekerja seks sebanyak 233 kasus, TNI/Polri 19 kasus, pelajar/mahasiswa 31 kasus, pegawai negeri sipil 22 kasus, karyawan swasta 191 kasus, dan tokoh agama 3 kasus. Sementara kasus HIV/AIDS yang menyerang anak-nak dan balita sebanyak 32 kasus.

Sementara menurut hasil survey Komisi Penanggulangan Aids (KPA) Propinsi Papua pada 2006 pada 6500 responden (6200 responden bersedia mengikuti tes darah) di sejumlah wilayah di Papua diketahui prevalensi kasus HIV/AIDS di Papua berdasarkan kelamin, laki-laki sebesar 2,9 persen, dan perempuan sebesar 1,9 persen.

Pelaksana Tugas Ketua Harian KPA Propinsi Papua, PS Ulung, juga memaparkan, berdasarkan hasil survey yang telah dilakukan diketahui bahwa sebanyak 56 persen perempuan, dan 30 persen laki-laki Papua terinfeksi HIV/AIDS ketika melakukan hubungan seks dalam pesta adat. “Berdasarkan

survey, jumlah penderita HIV/AIDS tertinggi di Papua adalah perempuan,” kata Ulung.

(Tjahjono Ep)

TEMPO *Interaktif*